Прокламация о свободе.

Свобода слова подразумевает свободу высказывания. Но не всякое высказывание истинно, и не всякое высказывание имеет своей целью высказывание истины. Неистинное высказывание отдаляет человека от истины и лишает его свободы, как свободы познавать истину, так и свободы высказывать истину. Истина от Бога, а не от человека, и лишь Слово Божие дарует свободу всякому человеку. "Отвергающий Меня и не принимающий слов Моих имеет судью себе: слово, которое Я говорил, оно будет судить его в последний день." В последний день 2025 года от Рождества Иисуса Христа я опроверг неистину и осудил несвободу, в которой долгое время пребывали люди, уверовавшие в слово человеческое как в Слово Божие, отчего произошли многие беды. Необходимым условием прекращения этих бед является добровольное признание бедствующими правомерности Конституции общности Русь и признание политической системы конституционного строя, дарующих каждому человеку свободу выбора. "Вы куплены дорогой ценой, поэтому не делайтесь рабами людей." Повторив эти слова 1 января 1863 года, Авраам Линкольн опроверг неистину и осудил рабство, как это делаю я сегодня, 1 января 2026 года, и как будут делать все люди, познавшие истину и свободу.

к.б.н. Андрей Полеев

Proclamation of Freedom.

Freedom of speech implies freedom of expression. But not every expression is true, and not every expression has the goal to express the truth. Untrue expressions distance people from the truth and deprive them of their freedom, both the freedom to know the truth and the freedom to express the truth. Truth comes from God, not from man, and only the Word of God grants freedom to every man and woman. "He who rejects Me and does not receive My words has his judge: the word that I have spoken will judge him on the last day." On the last day of AD 2025 I refuted untruth and condemned the unfreedom in which people who believed in the word of man as the Word of God have long remained, which has caused many troubles. To end these troubles, they must recognize the Constitution of the Community Rus' and the political system of constitutional order, granting them freedom of choice. "You were bought at a high price, so do not become slaves again." By repeating these words on January 1, 1863, Abraham Lincoln refuted falsehood and condemned slavery, as I do today, January 1, 2026, and will do everyone who has come to know truth and freedom.

Dr. Andrej Poleev

Andrej Kolser